
 

                                                                                   

 

COMITE DIRECTEUR 
 

PROCES VERBAL de la REUNION du MERCREDI 22 NOVEMBRE 2023 
 

 

3ème réunion de la saison 2023 - 2024 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie (en visio) - BLANCAL Lucie - BONNET SAINT GEORGES 
Camille – BORDET Fabrice – CHATRY Vanessa - COUTRON Aurélie - DEFAIT Thierry - 
DELORME Gérard - DUNATTE Jean François - GUERFI Farid - LE LOUET Thierry - MEUNIER 
Bernard - SABANI Jean Pierre - VIAUD Alain  
 
Excusé :  MASMOUDI Rafik 
 
Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif) 
 
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
 
1.La vie du district 
1.1.Le bureau et le comité 
 PV du comité du 18 octobre approuvé à l’unanimité par voie électronique 

  
 PV du bureau du 8 novembre 2023 approuvé à l’unanimité par voie électronique 

 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

 Le comité félicite Nordine CHAIB pour la naissance du petit Adam 
 

 Les membres du comité nomment à l’unanimité à compter du 22 novembre 2023 au 30 juin 
2024 
 Commission du football en milieu scolaire : Jérôme DRON (représentant de la CDA) 
 Commission de discipline seniors : Fouzia BANDAOUI 
 Observateur et formateur CDA : Julien OLIVEIRA 



 

 
 Les membres du comité directeur prennent acte de la démission de MOUSSA Badr 

(conseil consultatif de la jeunesse) 
 

 Les membres du comité, constatant que YAHIA Armand membre du conseil consultatif de 
la jeunesse a plus de trois absences non avisées, décident à l’unanimité de lui demander un 
courrier d’explication. 
 

 Dotation annuelle commissaires : un blouson sera commandé et remis aux commissaires 
lors de la soirée des vœux 
 

 Repas commissions :  
 Annulation du 26 avril 
 La date du 17 mai validée par le comité 
 

 Logo club des dirigeantes : validation à l’unanimité du logo proposé après quelques 
modifications 

 
1.3.Les salariés et les alternants 

 Alternants : travail fortement apprécié de nos deux alternants 
 
1.4.Assemblée générale ordinaire 

 Organisation générale 
 Accueil 
 Votes à main levé proposé 
 Invitations : Procureur de la République, SDJES, Conseil départemental, Crédit Mutuel 

(intervention de V.DESDOITS), Président LPIFF, représentant BELFA 
 

 Ordre du jour : approuvé à l’unanimité 
 

 Rapport moral : approuvé à l’unanimité 
 

 Rapport financier : approuvé à l’unanimité 
 

 Budget 23 – 24 : approuvé à l’unanimité 
 

 Questions des clubs : pas de questions posées dans les délais prévus 
 

 Remerciements au service communication pour le travail effectué 
 
1.5.Divers 
 Agenda 
 Général 
 CFI AF  

 
 Nouveau siège : des propositions devraient arriver rapidement 

 
 Week-end des bénévoles FFF à Clairefontaine : retours très positifs, les dirigeantes sont 

revenues heureuses 



 

 
 Journée des bénévoles :  
 Samedi 23 et dimanche 24 mars 
 Lyon 
 Arrivée le samedi midi, départ le dimanche matin 
 Chef de délégation : Thierry LE LOUET mais à confirmer 
 Quels bénévoles : V.DORFIN et les membres de la commission du football éducatif 

masculin 
 

 Dossiers justice 
 Ancien arbitre : accord du comité à la majorité suite au retour du conciliateur du 

CNOSF 
 Ancien commissaire 

 
 Les membres du comité nomment à l’unanimité les « très jeunes arbitres » jusqu’au 30 juin 

2024: 
AIT BOUCHOU Fatima, ARDOUIN Baptiste, BARTHAUX Timothée, BASSIDI Mohamed, 
BEN ABDELJELIL Farès, BICOCCHI Daniel, BOUSTTA Anissa, BOUSTTA Salma, 
BOUSTTA Sara, CANARD Dorian, CHAOUICHE Lina, CORBIER Nathan, DIVOURON, 
GUINBARD Malo, DJEDOUI MOHAMED Aymen, ELWAN Abdelrahman, FRANCAZAN 
Nouhé, GARAGARI Chain, MADI Naoufel, MAZI Sirine, PLOUZEN Esteban, 
ROQUEBERNOU FONTY Jules, ROSSI LAMBERT Alban, RUIMY Jérémie, TOLEDO Eric, 
TRAORE Abdallahi 

 
 Les membres du comité nomment à l’unanimité les arbitres officiels jusqu’au 30 juin 

2024 : 
 Football à 11 : DADES Adam, SEKHRI Tahar, AZIZI Aghiles, DIARRA Mamadou, 

HAMDANI Mohamed, MDARHRI ALAOUI Achraf, RAMDANI Enzo, TAGHI Samir, 
TOUNKARA Mohamed, TRAORE Said, MANI BELIBI Ghislain, TARI Rayan 

 Futsal : AMAKKAS Ilyess, CHARLES Priscilla 
 

 
2.Les clubs 

 Volontaires civiques 
 58 contrats saisis, 42 validés 
 Formation PSC1 le 29/11 et le 20/12 complètes 
 Demande de  
 ES Colombienne 2 supplémentaires (5 saison passée : 2 PSC1, 5 FCC, 2 actions 

district) : accord à l’unanimité, vigilance sur les participations aux formations 
 Antony foot évolution 1 la saison dernière (0 PSC1, 0 FCC, 0 action district, juste 

formation tuteur) : application des règles obligatoires 
 Stade Français 2 postes en plus (saison dernière 3 volontaires 3 PSC 1, 0 FCC, 2 

actions district) : accord à l’unanimité, vigilance sur les participations aux 
formations 

 
 
3.Les compétitions et les critériums 
 Point  

 



 

 
4.Les actions, les évènements, les projets 
 Sensibilisation aux gestes qui sauvent et à l’arbitrage :  

 Bilan 
 Transmission aux statuts et règlements pour application des amendes financières  

 
 Fonds de dotation Louis Gaston Payet:  

 Présidente : Camille BONNET SAINT GEORGES, Vice-Président : Rafik MASMOUDI, 
Trésorier : Didier TARDIVEAU, Secrétaire Général : Adrien COUGARD 

 Etablissement du règlement intérieur 
 Calendrier 
 Appel à projet 

 
 Déplacement barème disciplinaire dans les clubs :  

 Formation à Clichy, 30 personnes présentes, très instructif 
 Dans l’attente des demandes des autres clubs 

 
 Apéro des dirigeantes :  

 Bilan. Belle réussite 
 Remerciements de la commission pour l’aide du comité 
 Déplacement de prévu dans le sud du département 

 
 Projet olympique département technique : des précisions devront être apportées 

 
 Tirage au sort Football Educatif Féminin  

 Le 11 décembre à 19H 
 Avec une réunion des responsables féminins, éducateurs U11F et U13F ainsi que les 

Présidents  
 Remise des labels 22/23 si les dotations sont arrivées  
 Organisation : budget octroyé  
 Tirage des finales le 27 février 2024 

 
 Journée des féminines :  

 Désistement de Garches sur la date de la journée en juin.  
 En réflexion pour trouver une solution 

 
 Formation arbitres clubs : absences de dirigeants inscrits, le comité directeur transmet 

à la commission des statuts et règlements pour application des amendes 
 

 
5.Les finances 
 Point  

 
 Finances clubs : point 

 
 Demande budget supplémentaire club des dirigeantes : 600 € octroyés à l’unanimité par le 

comité directeur 
 

 Aide au District côte d’Opale  



 

 8 districts franciliens 
 650 euros par District 
 Bon d’achat, gérer par le district 93 

 
 
6.Les informations 
 Ligue : 

 Mise en place d’un championnat Futnet 
 Phase départementale 
 Les 2 premiers clubs championnat feront la phase régionale,  
 Les 4 vainqueurs formeront la D2 nationale 
 3 contre 3 
 Règlements etc sur une Visio le 1er décembre en attente des liens 

 Retour sur les textes qui seront présentés à l’Assemblée Générale de la FFF 
 Process d’affiliation des clubs, envoi sera fait aux Districts des process 
 FIA : rappel des formalités 
 Réunion des clubs du 9 décembre sur la lutte contre les violences sexuelles et 

sexistes 
 Même date que l’Assemblée générale du 92, donc peu de club du 92 présents 
 Intervention d’association de lutte contre les VSS 
 Mise en place d’un plan de lutte à relayer par les districts 

 
 FFF :  

 Pas de retour au courrier envoyé au sujet des signes ostentatoires, des discussions 
sont en route avec le collège des Présidents de District 

 Demande des districts de la revalorisation de l’aide financière pour les CTD DAP 
 Demande des Districts de revaloriser l’indemnité de pré-formation 

 
 ANPDF : compte-rendu réunion secteur 2 

 
 
7.Le tour de table 
 BLANCAL Lucie 

 Réflexion de la commission foot éducatif féminin pour mettre en place un règlement 
pour les plateaux la saison prochaine.  

 A partir de janvier, les informations Foot Féminin passeront par Portail Club 
 
 BORDET Fabrice : stage des délégués le 6 janvier au matin, pas mal de point à ajuster 

 
 DELORME Gérard : réunion FMI/Dirigeant à Rueil à venir 

 
 DUNATTE Jean François : à partir de janvier, visites labels à prévoir 

 
 GUERFI Farid : devis pour l’achat de planches : reporté, demande à faire pour l’année 

2024-2025 
 

 LE LOUET Thierry : relève des incohérences sur le début de la mise en place des badges 
éducateurs. Des tests continueront afin de cadrer les choses. 

 



 

 
Les membres du comité félicitent le FC Plessis Robinson et le Racing club de France pour leurs 
qualifications pour le 8ème tour de la coupe de France ainsi que l’AS Meudon et le Montrouge FC 
92 pour leurs qualifications au premier tour fédéral de la coupe Gamberdella. 
 

Prochaine réunion du comité le mercredi 20 décembre 2023  
 

La réunion est close à 21h00 
 

 
François CHARRASSE                                                                                    Adrien COUGARD 

                                                                               
 


